

Startseite > News > 1994: Dokumente des Bundes zugänglich

News

# 1994: Dokumente des Bundes zugänglich

Veröffentlichung: 01.01.2025, 09:00 Uhr • Aktualisiert: 03.01.2025, 08:57 Uhr • ⌚ 1 Minute • 💬 0



Nach Ablauf der 30-jährigen Sperrfrist sind erstmals Bundesratsdokumente aus dem Jahr 1994 öffentlich einsehbar. Die Schweiz verhandelte damals mit der EU über bilaterale Verträge, ein Abschluss war aber noch nicht in Sicht.

«Die massive Bedeutung der Europa-Frage stand sicher im Zentrum. Wenn man die Dokumente liest, ist es verblüffend, wie ähnlich die heutigen Diskussionen noch verlaufen», sagt Sacha Zala, Leiter der Forschungsstelle Diplomatische Dokumente der Schweiz Dodis.

Erschwert wurden die Verhandlungen durch die Innenpolitik: Im Februar 1994 stimmt das Volk für die Alpen-Initiative. Die EU reagierte pikiert auf das Ja zur Verlagerung des Güterverkehrs.

Quelle:swisstxt